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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ３年 ８月 ２０日 

午前・午後 １時 ３０分    

議会名 令和 3 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．市民の安全・安心な日常

生活の確保について 

（１）土砂災害警戒区域につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）水害対策について 

 

 

 

 

 

①  平成 27年から令和 3年で土砂災害警戒区域が

545か所増えました。要因と佐野市の現状を伺う。 

②  平成 27年の佐野市の整備済みか所は 41か所、

全体の 5％でした。現在の状況を伺う。 

③  県では老人福祉施設や保育所等の要配慮者利

用施設や公的建築物の設置状況を考慮し重点的

に対処されるということでした。結果を伺う。 

④  建設残土も不適切施工が土砂災害の要因の一

つと指摘されています。現地調査の結果を伺う。 

⑤  太陽光発電設備も設置されました。大規模な掘

削はなかったのか、のり面の処理は適切に処理さ

れているか調査結果を伺う。 

⑥  県ではソフト対策として特別警戒地区等にお

住まいの方にダイレクトメール等で危険周知を

行うと伺いました。方法と効果、現状を伺う。 

⑦  国や県への促進を促す陳情をどのようにされ

ているのか伺う。 

 

①  三杉川の浚渫の現状と今後の予定を伺う。 

②  普通河川の現状を把握し、個々の整備計画を作

成し、現状に合わせた整備を実施すべきと考える

がお考えを伺う。 
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（３）地域防災計画・水防計

画について 

 

 

 

 

③  普通河川をどのように維持管理されているの

か伺う。 

④  秋山川の河川断面が不足している大橋付近の

現状と用地交渉の現状を伺う。 

⑤  秋山川の浚渫の現状と今後の対応を伺う。 

⑥  朝日町、天神町の大雨による浸水被害に対する

対応を伺う。 

 

①  コロナ禍における現状を伺う。 

②  今後の対応を伺う。 

③  児童生徒に対するコロナ禍での防災教育の対

応を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


